

桂川東小学校体育館にて開催

## 今年も大いに盛り上がった 笹尾一区レクリエーション大会

毎年、区民と世代を超えた交流を目的として開催される、笹尾一区レクリエーション大会。今年も、多くの区民が参加し、趣向を凝らした競技種目や仮装大会などで、楽しい一日を過ごしました。特に、子どもたちのリクエストで取り入れた「子ども VS 大人のリレー対決」では、一番の盛り上がりを見せ、見事子どもチームが勝利しました。また、今年度、区で導入したAEDも会場に持ち込み「安心・安全」にも配慮。皆で心地よい汗をかいた大会となりました。



## 写真ニュース ダイジェスト!



まちの話題を一挙紹介!  
大会入賞などもお寄せください。

写真を撮ってれば、  
行事後の連絡でも大丈夫です!  
☎65・1085

6/23日



土師二区・土師三区子ども会合同行事

## 2週間に渡って子どもたちが、 作付け(田植え)と収穫(いちご狩り)の農業体験!!

土師二区と土師三区子ども会が合同で、地元農家に協力いただき、農業体験を行いました。6月22日(土)は、子ども15名、大人12名が参加しての田植え体験。どろんこになりながらも頑張りました。翌週の6月30日(日)は、イチゴ農家の高嶋正敏さん(土師二)のハウスで、イチゴの収穫体験を行いました。参加した子ども16名、大人11名は、イチゴをいっぱい収穫し、誰もが楽しさと美味しさで笑顔になっていました。



6/22・30

